

Niederlage in Steinach

15.12.2014 10:56 von Johannes Oswald

Mit kleinem Kader ist man zu den Wilden Wespen Steinach gefahren und konnte gut mithalten. Doch man schaffte es wieder nicht zu punkten. In den wichtigen Phasen fehlte die letzte Konsequenz. Da nur wenig Wechselmöglichkeiten zur Verfügung standen, hatte man einen klaren Nachteil und musste sich 1:3 geschlagen geben. Damit schließt man die Hinrunde mit nur einem Sieg und drei Punkten auf dem letzten Tabellenplatz ab. Trotzdem hat man noch gute Chancen die Liga zu halten. Das rettende Ufer ist nur zwei Punkte entfernt und genau da will man in der Rückrunde angreifen.